

Robaron moto de una vivienda y fueron detenidos cuando intentaban huir

Dos delincuentes fueron arrestados por agentes policiales luego de que robaron una moto del patio de una vivienda en Pueblo Diamante.

El viernes, pasadas las 5 am, los efectivos fueron enviados por el CEO hasta calle Fray Luis Beltrán, entre Reconquista y Balcarce, donde sorprendieron a dos hombres que llevaban a cuesta una moto Guerrero de 200 cc con el manubrio trabado.

El rápido accionar de los agentes les impidió a los ladrones cualquier accionar evasivo, por lo que inmediatamente fueron detenidos. Minutos después, los uniformados comprobaron que el vehículo había sido sustraído de una propiedad de la misma calle Beltrán, donde los maleantes forzaron un portón y se llevaron la moto que estaba en el patio.

Uno de los ladrones fue trasladado a la Comisaría del Menor y el otro a la Comisaría 8ª, donde se inició una causa por “robo en grado de tentativa”.